

Die Grund- und Hauptschule im Schulzentrum Einfeld und die Realschule im Schulzentrum Einfeld werden zum Schuljahresbeginn 2008/09 organisatorisch zusammengefasst zu einer Regionalschule mit Grundschulteil.

Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert die Vorlage.

Ratsherr Nötges erklärt in der sich anschließenden Debatte, dass die Schulleitungen der Grund- und Hauptschule Einfeld sowie der Realschule Einfeld eigentlich die Errichtung einer Gemeinschaftsschule befürworten würden.

Beschluss (8 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung) :

Der Antrag wird angenommen.

Endg. entscheidende Stelle :

Ratsversammlung